

*Mijas (Málaga), 8 de junio 2013*

## JORNADA DE PROTOCOLO

Integrantes de la Secretaría de la Mujer de Andalucía del SUP, asistieron a la Jornada de Protocolo organizada por la Asociación Unificada de Guardia Civil de Málaga (AUGC).

La jornada, impartida por la Jefa de Protocolo del Ayuntamiento de Estepona (Málaga), versó sobre la importancia de cumplir las normas de protocolo en la organización de un acto o celebración, y de cuyo éxito dependen en muchas ocasiones la obtención de un objetivo.



Actualmente el desarrollo correcto del protocolo no está destinado únicamente a la esfera oficial, sino que hoy en día se emplea en otros ámbitos como el empresarial, sindical, deportivo, social, universitario,... como una herramienta que proporciona un gran valor añadido y suma prestigio para la imagen e identidad corporativa

Se insistió en que cualquier entidad que quiera tener una presencia positiva en su entorno debe valorar la fuerza simbólica del protocolo y su capacidad de persuasión.

Durante la exposición, se facilitó información sobre la normativa existente en relación a esta disciplina donde se establecen pautas claras sobre aspectos que siempre se han de tener en cuenta, tales como el orden de las banderas, colocación de las autoridades, cuando y en qué orden deben de aparecer los himnos, entre otros detalles.

Se impartieron nociones básicas a través de las cuales pudimos valorar la importancia de esta disciplina en todos aquellos actos o reuniones que habitualmente organizamos dentro de nuestra habitual dinámica de trabajo.